



Vereinigung der Privaten Aktiengesellschaften
Association des sociétés anonymes privées
The Swiss Association of Privately Held Companies

MEDIENMITTEILUNG

28.05.2010

Tag des Familienunternehmens vom 28. Mai 2010 im Circus Knie

Die Vereinigung der Privaten Aktiengesellschaften (VPAG) hat ihren traditionellen Tag des Familienunternehmens zum Thema „Marke und Familienunternehmen“ im Circus Knie in Zürich durchgeführt. In Referaten äusserten sich Prof. Dr. Torsten Tomczak, Center for Customer Insight, Universität St. Gallen, zu „Was Marken wirklich stark macht“. Anschliessend referierten Oscar Kambly, Präsident des Verwaltungsrates der Kambly SA zur „Marke Kambly“, Peter Fanconi, Head Private Banking Bank Vontobel zur Marke „Vontobel“, Berthold Pluznik, Präsident des Verwaltungsrates der Lateltin AG zur Marke „Red Bull Vodka“ und Franco Knie, Gebrüder Knie Schweizer National-Circus AG, zur Marke „Knie“.

Vor über 200 InhaberInnen von Familienunternehmen wies Thomas Staehelin, Präsident VPAG, auf die wesentlichen Unterschiede zwischen den rund 300 börsenkotierten Unternehmen in der Schweiz und den etwa 180'000 nicht börsenkotierten, die schweizerische Wirtschaft darstellenden Unternehmen dar. Die VPAG fordert in diesem Zusammenhang akzeptable Rahmenbedingungen für Familienunternehmen, insbesondere in Gesellschafts- und Steuerrecht. So können Familienunternehmer gar nicht „Abzocker“ sein, sind sie doch Eigentümer ihrer eigenen Firma. Sie tragen aber auch die volle persönliche Verantwortung mit dem eigenen, im Unternehmen investierten Kapital. In diesem Zusammenhang warnte Thomas Staehelin vor Fehl- und Überregulierungen, die als Folge der Krise bzw. der überbordenden Saläre drohen. Dies gilt insbesondere für die anstehende Aktienrechtsrevision, aber auch auf andere, einschneidende Auswirkungen auf die Wettbewerbsfähigkeit der schweizerischen Unternehmen.

Im Anschluss an die Referate genossen die Teilnehmer die angenehme Atmosphäre im Circus Knie.

Rückfragen:

Thomas Staehelin, Präsident VPAG	+41 78 600 00 20
Peter Andreas Zahn, Geschäftsführer VPAG	+41 79 407 99 50
Christophe Sarasin, stellv. Geschäftsführer VPAG	+41 78 930 88 34

Wir danken unseren Sponsoren:



Steuerberatung, Wirtschaftsprüfung,
Rechtsberatung



Private Banking
Investment Banking
Asset Management

Leistung schafft Vertrauen



VICTORINOX